

Q. 日赤移転を我が町、松前町に

A. 議会でも議論をしてもらい検討します



村井慶太郎 議員



我が町松前町に…



地場産業のしろこ小屋

◎職員の教育、指導
その他質問

問 私も日赤の移転を我
が町松前町にとアン
テナを張っていると、日
赤移転に関してのキーマ
ンにたどり着き、本町誘
致もゼロではないとわか
った。簡単ではあるが計
画書も作成しており、あ
とは町長の答弁を持つて
いけば、本町誘致もかな
りの確率で候補地の一一番
になるとと思われる。移転
問題を現在どのように考
えているのか

答 町 長

今の敷地以外で、松山
市外でも移転が可能であ
るというようなことであ
れば、議会の皆さんとも
相談をします。松前町へ
の誘致は、単純にただ総
合病院があればいいとい
うものでもなく正式な申
し込みは難しいと思いま
す。

全体的な議論、住民の
皆さんの意見も聞き、議
会でも議論をしてもらい
検討したいと思います。

問 現在、しろこ小屋の
立ち退き問題は

北黒田海岸に伴うしろ
こ小屋立ち退きに対して
補償はゼロ状態。

ちりめん、しろこは、
松前のブランドにもなっ
ている。

1次産業の、保護・地
場産業保護の立場で現在、
立ち退き問題はどのよう
になっているのか。

答 今後引き続き協議
します

基本的に地場産業とい
う位置づけで考えていま
す。

補償については、事業
主体である県がどう考
えます。

今後、協議する中で、
十分対象業者さんと話し
て、移転ができるような
方向になればと考えてい
ます。

◎

産業建設部長